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◆会長報告 

 皆さんこんにちは。 

  本日のプログラムは「後期に向けて」と題しましてクラブ協議会を行います。 

  クラブ協議会とは、クラブのプログラムと活動について協議するために開かれるクラブ役員、

理事、委員会委員長の会合でありますが、クラブの他の会員も出席を要請されます。年度中４～

６回のクラブ協議会を開くことが推奨されています。 

  １．地区協議会の直後：会長エレクトが主催する 

  ２．７月１日後：年度計画について話し合い、年度計画を採択する。 

  ３．公式訪問の２週間前：ガバナー補佐参加 

  ４．公式訪問中：ガバナー補佐と地域ガバナーとクラブの現況を話し合う。 

  ５．ロータリー年度の半ば：目標への進展状況と年度後半のクラブ・プログラムの決定。 

  ６．地区大会の後：クラブ計画を完了させるためのアイデアや提案について話し合う。 

  クラブ協議会では奉仕プロジェクトや活動、会員増強・退会防止、地区大会や他の会合への出

席などについて話し合います。これは、会員の教育の場となり、会員の奉仕活動への関心を喚起

することに繋がります。 

  当クラブでは、クラブ活動を潤滑に進行させる目的で多くの会員参加をもってクラブ協議会を

開催するということでプログラムの時間を使って行っていることが多くなっております。本日は

事業年度当初立てた活動計画の目標への進展状況と後半の計画を協議していただき事業年度後

期に向けてクラブ活動を進めて行きたいと考えております。 

  会員の皆様のご協力をお願いいたしまして、会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 ＩＭ実行委員会より ＩＭ詳細 

 （例会変更） 

                

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 73.53％ 

        欠席者  9 名  眞田さん 佐藤(直)さん 杉原さん 田中さん 谷口さん 

                 西川さん 岩永さん 角田(浩)さん 前田さん 

 

◆会員結婚記念祝   武郷義昭さん    45 年 1 月 22 日 
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◆申告スマイル 

佐藤俊之会長……先日の新年家族例会に多数の会員の皆様のご参加をいただきありがとうございました。後

期半年間よろしくお願いいたします。 

 武田正敏さん……あけましておめでとうございます。新年家族例会の実施にご尽力いただきました関係委員

会、部会の皆様ありがとうございました。石田会員一時退院おめでとうございます。全快を祈念しており

ます。 

 今井尚正幹事……新年おめでとうございます。先週の新年家族例会には多数参加いただきありがとうござい

ました。クラブ運営委員会の皆様準備ご苦労様でした。 

 麦谷恒雄さん……先週印刷業界の新年互礼会があり、主催者として挨拶いたしました。主文はベネディクト

の「菊と国」の中の日本人の恥の意識について述べました。菊は皇室、刀は恥をかいたら切腹するという

もので、倫理規範の優れた日本人論を紹介しました。残念ですが年末に紅白で「羞恥心」とかいうお笑い

タレントには情けなくなりました。 

 佐藤 貢さん……先月 4 日に父が亡くなりまして、その際は会員の皆様には大変お世話になりありがとうご

ざいました。そして長い間休みましてご迷惑をおかけしました。四十九日の法要も終わりまして少しづつ

落着きを取り戻しつつあります。これからも皆様にはご指導よろしくお願いします。また香典のお返しと

しまして、スマイルをさせていただき、お礼とさせていただきます。ありがとうございました。 

 谷原直人さん……新年明けましておめでとうございます。新年家族例会の欠席すみませんでした。今年もよ

ろしくお願いいたします。木曜日からソニーオープンの応援でハワイに行ってきます。皆様も応援よろし

くお願いいたします。 

 畑 弓子さん……毎年私に変わり、長男が私の母や義父にお年玉をあげてくれているのですが、今年は私に

もお年玉をくれました。お正月からとても幸せな気持ちにさせてもらいました。 

 徳永雅俊さん……新年会では平田部会長には大変お世話になりました。また、多くのご家族の方々にご参加

いただき、花を添えていただきました。今年一年もなにとぞよろしくお願いいたします。大変申し訳ござ

いませんが所用のため早退させていただきます。 

 角田英純さん……あけましておめでとうございます。久しぶりの石田さんの出席です。お身体に留意されて

ぼつぼつよろしくお願いします。今年もご協力のほどお願いします。 

 

◆プログラム： クラブ協議会：「後期に向けて」： 

 会員組織委員会 

 奉仕プロジェクト委員会 

 ロータリー財団等委員会 

 クラブ管理運営委員会 

   

 

 

 

 

 

◆次回例会   

 １月 27 日（火） 休会 

 2 月 3 日（火） ゲスト卓話： 福山税務署長 

 


